

**NOMBRE DEL ALUMNO:
JESSICA FERNANDA JUAREZ JUAREZ**

**MATERIA:
TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA**

**DOCENTE:
ADRIANA MARICELA MORALES SOL**

ACTIVIDAD: ENSAYO

**PRESENTA:
LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTIÓN
COMUNITARIA**

**3 CUATRIMESTRE GRUPO "A"
FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS; 18 DE MAYO DE
2020**

INTRODUCCION

En este tema que vamos a ver a continuación se trata de la identidad del trabajador social de cómo se forma su identidad en el área profesional y como poco a poco se va formando su identidad en el transcurso de su carrera que labora.

DESARROLLO

IDENTIDAD PROFECIONAL DEL TRABAJADOR SOCIAL

IDENTIDAD: conjunto de rasgos o características físicas de una persona o cosa que permiten distinguirla de otras en un conjunto. La identidad se genera lenta e históricamente, y se contribuye, es un fenómeno racional y un modo de categorización.

PROFECIONAL: que como profesión o manera de ganársela vida realiza una actividad que habitualmente no constituye una profesión, que realiza su trabajo con paciencia, aplicación, seriedad, honradez y eficiencia.

TRABAJADOR SOCIAL: un trabajador social planifica y ejecuta programas sociales orientados para en colectivo y la integración del individuo en la sociedad.

Identidad es una magnitud significativa de nuestra práctica social y que expresa nuestro auto descripción a una categoría social diferenciada, la identidad de un trabajador social traza fronteras a partir de las cuales se generan procesos de inclusión, el nuevo perfil de trabajador social se lucha por imponerse al bienestar.

La identidad profesional es un aspecto fundamental no solo para la consolidación propia del trabajador social, sino aún más para su praxis, todo esto teniendo en cuenta que la identidad es un proceso que contribuye a partir de la visión propia y la visión de otros. La identidad de un trabajador social se va formando dependiendo en los espacios en que se desenvuelven al hablar de una entidad social no se refiere a su entidad como ser humano si no a la entidad que esa persona va formando de día en día sino a aquel lugar compartido entre el individuo y entorno profesional y social y la situación en la cual desempeña su labor profesional.

También la entidad profesional se entiende por cuatro elementos los cuales son cuatro elementos fundamentales: roles, formación ética y entorno profesional también podríamos decir que es tener el conocimiento de nuestra historia y entorno a partir de un entorno objetivista, debemos crear una identidad según mi ser, es decir con lo que me identifico, es una forma de definir al individuo a partir de una esencia cultural derivada del proceso de socialización y no debe ser individual sino también puede ser grupal. Eso es un conjunto de rasgo y características que puede diferenciar un grupo de los otros.

La identidad de un trabajador social es si es como se identificado al respecto por su trabajo como está haciendo el rol de trabajador social como desenvuelve su profesión, su entorno social, el tiempo en que esa persona a tratado de cada vez mejorar cada vez más su personaje su profesión como trabajador social,

La identidad profesional se hace referencia a la relación espacio de trabajo, grupo profesional. Para comprender mejor el de identidad es importante analizar el de profesión para tener una buena entidad profesional es bueno una profesión a diferencia de un oficio que constituye no solo por hacer (practica) si no por el saber (teoría) y la combinación de las mismas una profesión que construye a partir de lo largo y arduo proceso de capacitación (aprendizaje y hacen el producto algo especializado lo cual es totalmente necesario.

CONCLUSION

Para tener una buena entidad en lo profesional tenemos que dar de nosotros todo lo que podamos para que tengamos una buena entidad lograr ser buenos trabajadores

sociales para que en ello se defina nuestra identidad profesional en base a nuestro comportamiento profesional y nuestro arduo trabajo se va formando nuestra identidad